
Blüten 2011 von pafra

Beitrag von „Enrico“ vom 15. Juli 2011, 00:38

Hallo Franz,

dein Blütenreigen den du uns vorstellst finde ich toll. Auch wenn tellergrosse Blüten sehr 
beeindrucken sind, gefallen mir mehrere Blüten, die gleichzeitig erscheinen, eigentlich besser. 
Ich habe mal gerechnet und kam zum erstaunlichen Ergebniss, dass mehrere, kleine Blüten oft 
mehr Blütenfläche bringen, als ein paar wenige grosse. Nebst Vitalität ist für mich die 
Blühfreudigkeit immer noch das wichtigste Zuchtziel.

Auch mir gefällt die Frolic sehr gut, trotz oder gar wegen ihrer Einfarbigkeit. Für mich als 
Züchter haben sowohl grosse wie auch kleine, einfarbige wie auch mehrfarbige Blüten ihre 
Daseinsberechtigung . Gerade die Vielfalt macht ja das Züchten so attraktiv.

Gruss Erich

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1184-bl%C3%BCten-2011-von-
pafra/&postID=10301#post10301
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